
令和４年度港南区元気な地域づくりフォーラム 開催報告 

 

 

 

 

 

 

 

1 開催概要                                          

  （1）  日    時 令和 5 年 3 月 11 日（土） 13 時 30 分～15 時 30 分 

  （2） 会   場 港南公会堂 ホール 

  （3） 主  催  港南区連合町内会長連絡協議会 港南区社会福祉協議会 港南区役所 

  （4） 来場者数 ２４１名（登壇者、従事者含む） 

2 開催プログラムと当日の様子                                 

 

 

    

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 地域の活動事例紹介 ナビゲーター 港南区役所区政推進課地域力推進担当 長尾佳代子 

      事例１３つの団体が協働で秋のイベントを集中開催 

日野南連合自治会・日野南地区社会福祉協議会・日野南小おやじの会 

日野南連合自治会 事務局長 西村 力さん 日野南小おやじの会 泉 康弘さん                        

    事例２現実をイメージした防災訓練の実施 

       芹が谷中学校地域防災拠点運営委員会 委員長 若林 諭さん 

    事例３ICT の導入を機に体操教室を再開 

       日野清風苑町内会（日野第一地区）会長 小室 俊博さん 

    事例 4 新しい老人会活動を目指す『ささげ台マルシェ』の活動 

       笹下台団地自治会（笹下地区）笹寿会 前会長 岡田 正紀さん 

 

 

 

 

  

 

 

当日の様子を港南区ホームページから動画で閲覧可能です。どうぞご覧ください。 

 
港南区元気な地域づくりフォーラム 検索 

１ 記念誌「港南区協働による地域づくり 10 年のあゆみ」紹介動画上映 

 

２ 開会挨拶                             ３ 令和４年度協働による地域づくり活動報告  

港南区長 栗原 敏也                            港南区社会福祉協議会 会長 荻久保 賴則 

 

参考 URL   
https://www.city.yokohama.lg.jp/konan/kurashi/kyodo_manabi/kyodo_shien/
kyodo/forum-toppage.html 
 

https://www.city.yokohama.lg.jp/konan/kurashi/kyodo_manabi/kyodo_shien/kyodo/forum-toppage.html
https://www.city.yokohama.lg.jp/konan/kurashi/kyodo_manabi/kyodo_shien/kyodo/forum-toppage.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７  令和５年度協働による地域づくりの取組の方向性について 

港南区連合町内会長連絡協議会 会長 古屋 文雄 
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５ 港南区社会を明るくする運動作文コンテスト   ６ アンサンブルチャオ コンサート 

  作品発表                      「街のアドバイザー」によるパフォーマンス 

日野南小学校６年 木暮 結花 さん 
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令和 4 年度 港南区元気な地域づくりフォーラム 来場者アンケート集計結果 

アンケート回収数 １３４件 

 

本日のフォーラムの内容はいかがでしたか？ 

 

 

 
ご意見・ご感想など（抜粋） 

全体の感想 

・具体的な内容でよかった。参考にしたい事例が多く、町内会でも生かしていきたいと思う。 

・どの活動も多くの人の話し合いを重ねて実施されたもので、人と人とのつながりが大事だと 

思った。 

・地域の活動が難しい昨今、こんな頑張りが大きな力になるのだと実感した。 

・成功のみの発表ではなく、問題点や今後の目標なども発表していただき参考になった。 

・各町会の行事等がわかったし、役員の方々や町内会の皆様の参加がとてもすばらしいと思った。 

このフォーラムの PR をもっとやったほうがいいと思う。 

・内容は良かったがスライドの写真が暗くて見にくかった。会場内の照明及びスライド写真の調

整が必要だと思った。 

 

地域事例紹介 

・3 つのイベントを集中開催、よい取組だと思う。それぞれの立場を活かして運営し、実施する

ことは、自分たちの自治会でも出来たらいいと思った。 

・地域防災拠点と住民支えあいの融合に特に興味がわいた。また中学生に応援してもらい、誰で

も拠点の運営が出来るようになればいいと思う。 

・ICT の活用によるメリットや費用の問題があることが分かった。また導入するソフトをどのよ

うなものにするかを十分に検討することが必要だと思った。 

・笹下台の発表の、老人会活動に一石を投じる新しい理念に感銘を受けた。自立と支援の両立、

老人の方から青年のほうに歩み寄るとの発言にその通りだと思った。 

 

社会を明るくする運動 作品発表 

・作文発表がとても立派で素敵だった。発表者の将来が楽しみ。（多数） 

・作文の朗読を聞き、子どもの頃の想像が大切と感じた。考える力を育んでいく社会を作る 

ことは私たちの大人の役割だと思う。 

・地域でつながることで 1 人ではない、相談してもいいんだと思えることがとても大切と感じた。 

 

アンサンブルチャオ コンサート 

・とてもよかった。楽しいひと時で、癒された。（多数） 

・せっかくの連弾、モニター投影もあるので手元にカメラがあればよかった。 

・映画音楽の演奏の時など、後ろの壁に映像を映すとよかった。 

・ピアノ演奏は良かったが少し長かった。 

大変よかった ６０件 45％ 

よかった ７２件 54％ 

ややよくなかった ２件 1％ 

よくなかった ０件 0％ 


